
Schriftliche Anfrage
des Abgeordneten Thomas Mütze
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
vom 05.12.2017

Schulbezogene Jugendarbeit II

Bezugnehmend auf meine Schriftliche Anfrage betref-
fend „Schulbezogene Jugendarbeit“ vom 18.10.2017 (Drs. 
17/19208) frage ich die Staatsregierung:

1.  Wie viele Anträge auf das Fachprogramm der schulbe-
zogenen Jugendarbeit wurden in den einzelnen Jah-
ren seit 2009 bis einschließlich September 2017 bewil-
ligt (bitte aufgeschlüsselt nach Regierungsbezirken)?

2.  Wie verteilen sich die Anträge innerhalb der Gliederun-
gen des Bayerischen Jugendrings (BJR), der offenen 
Kinder- und Jugendarbeit sowie Jugendbildungsstät-
ten seit 2014 bis einschließlich September 2017 (bit-
te aufgeschlüsselt nach Regierungsbezirken und den 
einzelnen Jahren)?

Antwort
des Staatsministeriums für Arbeit und Soziales, Familie 
und Integration
vom 20.01.2018

1.  Wie viele Anträge auf das Fachprogramm der 
schulbezogenen Jugendarbeit wurden in den ein-
zelnen Jahren seit 2009 bis einschließlich Septem-
ber 2017 bewilligt (bitte aufgeschlüsselt nach Re-
gierungsbezirken)?
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Tabelle zu Frage 1

Regierungsbezirk 2009 2010 2011 2012 2013 2014 2015 2016 2017* Summe

Oberbayern 19 28 41 16 23 20 21 20 19 207

Niederbayern 1 3 11 3 6 10 6 4 9 53

Oberpfalz 2 7 11 0 1 2 1 2 2 28

Oberfranken 4 7 13 9 8 10 28 13 13 105

Mittelfranken 6 19 13 9 8 10 11 6 9 91

Unterfranken 1 5 6 7 17 16 16 11 12 91

Schwaben 6 12 4 5 7 3 7 8 8 60

Summe 39 81 99 49 70 71 90 64 72 635

* Aus erhebungstechnischen Gründen umfassen die Zahlen den Zeitraum bis einschließlich Dezember 2017.

2.  Wie verteilen sich die Anträge innerhalb der Glie-
derungen des Bayerischen Jugendrings (BJR), der 
offenen Kinder- und Jugendarbeit sowie Jugend-
bildungsstätten seit 2014 bis einschließlich Sep-
tember 2017 (bitte aufgeschlüsselt nach Regie-
rungsbezirken und den einzelnen Jahren)?

Zur Beantwortung dieser Frage wird auf die beigefügte An-
lage verwiesen.



Anlage zur Antwort der Staatsregierung zur Schriftlichen Anfrage des Herrn Abgeordneten Thomas Mütze betreffend „Schulbezogene Jugendarbeit II 

 

Regierungs 
bezirk 

Glied erun
g 

en des 3JR Jugendverbände Offene Kinder- und Jugendarbeit Jugendbildungsstätten 
Gesamt 
summe 

2014 2015 
2016 

2017* Summe 2014 2015 
2016 

2017* Summe 2014 2015 
2016 

2017* Summe 2014 2015 
2016 

2017* Summe 

Oberbayern 6 6 7 7 26 5 7 5 6 23 3 3 1 1 8 6 5 7 5 23 80 

Niederbayern 0 0 0 0 0 0 1 0 3 4 0 0 0 0 0 10 5 4 6 25 29 

Oberpfalz 0 0 0 0 0 0 0 0 1 1 1 0 0 0 1 1 1 2 1 5 7 

Oberfranken 0 4 0 1 5 10 24 13 12 59 0 2 0 0 2 0 0 0 0 0 66 

Mittelfranken 3 7 3 6 19 5 3 2 2 12 2 1 1 1 5 0 0 0 0 0 36 

Unterfranken 7 6 3 4 20 9 9 8 7 33 0 1 0 1 2 0 0 0 0 0 55 

Schwaben 2 3 4 3 12 1 3 4 4 12 0 0 0 0 0 0 1 0 1 2 26 

Summe 18 26 17 21 82 30 47 32 35 144 6 7 2 3 18 17 12 13 13 55 299 

*Aus erhebungstechnischen Gründen umfassen die Zahlen den Zeitraum bis einschließlich Dezember 2017.
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